



Pesar en la 'U' ante muerte de masoterapeuta

Una lamentable noticia recibió Universidad de Chile previo al duelo contra Coquimbo Unido por Copa Chile. El masoterapeuta del primer equipo, Lorenzo Prieto, sufrió ayer un infarto mientras trotaba cerca del hotel donde se estaba alojando el plantel, y murió en el Hospital de La Serena.

Prieto, de 78 años, fue socorrido por Andrea Velásquez, testigo de la muerte del funcionario de la 'U', con quien conversó por última vez antes de ser trasladado de urgencia al centro médico. "Antes de irme



LORENZO PRIETO ERA APODADO COMO "MANOS DE ÁNGEL".

a mi trabajo quise ir a caminar por la playa y me encontré a un señor en una banca con los labios morados, no reconocí a bien" di-

jo la mujer en radio ADN.

"Me imaginé que era un infarto, después se reincorporó y estuve con él. No quería que llamara la am-

bulancia, no quería morirse acá y me decía que 'la prensa va a saber y no quiero perder me trabajo, que sepan que estoy enfermo'".

El 'Manos de Ángel', como era apodado, estaba en la 'U' desde 2012, y según lamentó el club en un comunicado, destacó por "su trabajo, profesionalismo y amabilidad", ganándose "el cariño y el respeto de todos". Además, contaron que Prieto "se transformó en una pieza importante del club, y especialmente, del primer equipo masculino".